

**Lean estas historias y respondan.**

Muchos ucranianos llegaron a la Argentina a fines del siglo XIX buscando libertad y trabajo. Los primeros que arribaron fueron a vivir a la provincia de Misiones.

Entre sus comidas típicas se encuentran los *varenikis*, son una especie de empanadas de ricota, el matambre con queso azul y el cerdo con chucrut. También trajeron consigo su música y sus danzas.

Los primeros inmigrantes coreanos llegaron a la Argentina entre 1970 y 1983. Se instalaron en las provincias de Río Negro, Buenos Aires, Santiago del Estero y en el delta del Paraná.

Entre sus comidas tradicionales se encuentra el *pekpan*, que se hace con arroz, y el plato nacional de Corea: el *kimchi*, que se hace con repollo chino y se condimenta con ajo y jengibre.

**1** ¿Quiénes llegaron antes, los ucranianos o los coreanos?

**2** ¿Dónde se instaló cada grupo?

**3** ¿Qué comidas típicas suelen preparar estos inmigrantes?

**Lean estas historias y respondan.**

Muchos ucranianos llegaron a la Argentina a fines del siglo XIX buscando libertad y trabajo. Los primeros que arribaron fueron a vivir a la provincia de Misiones.

Entre sus comidas típicas se encuentran los *varenikis*, son una especie de empanadas de ricota, el matambre con queso azul y el cerdo con chucrut. También trajeron consigo su música y sus danzas.

Los primeros inmigrantes coreanos llegaron a la Argentina entre 1970 y 1983. Se instalaron en las provincias de Río Negro, Buenos Aires, Santiago del Estero y en el delta del Paraná.

Entre sus comidas tradicionales se encuentra el *pekpan*, que se hace con arroz, y el plato nacional de Corea: el *kimchi*, que se hace con repollo chino y se condimenta con ajo y jengibre.

**1** ¿Quiénes llegaron antes, los ucranianos o los coreanos?

**2** ¿Dónde se instaló cada grupo?

**3** ¿Qué comidas típicas suelen preparar estos inmigrantes?